



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Los LAJs, decepcionados ante la comparecencia de Llop en el Congreso: “No toma las riendas de la negociación”

La **comparecencia** este jueves en el Congreso de los Diputados de la ministra de Justicia, **Pilar Llop**, sirvió para dejar claro que su visión del conflicto es diametralmente opuesta a la del Comité de Huelga de los LAJS. “**Debe sentarse a negociar con nosotros**. Así se lo han reprochado muchos diputados en sus intervenciones, pero no lo hace”, comentan desde el Comité.

Para estos profesionales, la intervención de Llop ha dejado claro el **poco interés que tiene en resolver este conflicto**. “Nos ha dedicado apenas cinco minutos de su primera exposición, subrayando que el nuestro es un conflicto retributivo y que ya nos subieron un sueldo casi un 15%, algo que no es cierto, indican desde este Comité”.

Desde este colectivo ratifican las palabras de **Edmundo Bal**, portavoz adjunto de Ciudadanos, que destacó que “ustedes **cerraron un acuerdo con los LAJs en abril del 2022** y les propusieron la cláusula de enganche, el problema es que Hacienda no ratificó el acuerdo y les ha dejado colgados. Tienen que negociar con Hacienda y lograr esa adecuación salarial que estos profesionales se han ganado con su incremento de competencias”; apunta.

Fuentes de la negociación confirmaron ayer a última hora de la tarde que ya se estaban produciendo las **primeras negociaciones entre el Ministerio de Justicia y el de Hacienda y Función Pública**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |